



馬房では大人しいハラペニヨペパー。でも手入れをされるのは大嫌い!



小島友実の あの馬の STORY

ハラペニヨペパー

時々、初ダートや初芝などの条件替わりで大穴を開けた馬がいるよね。加用正厩舎に所属するハラペニヨペパーもそんな馬の一頭。「1」「2」から4戦目、初めてダートを走った去年6月の阪神戦で10番人気という人気を覆し、見事1着! 嬉しい初勝利をマークしました。

「デビュー前の札幌競馬場の折りつづきの動きが良かつたし、母のレジーナペッパーが富士山などおの重賞を2勝しているなど、血統背景からも合いそう」ということで、即ちデビューシャンス。調教の動きも良くて期待したんだけど、結果は10着。その後、3戦目まで芝を走らまししたが二桁続き。この馬には芝は向こまねでしたね」

当時の事をこう語る加用調教師。更に2歳時は体質がピリつてしまふ背景も影響して、こじら振返ります。

「2歳の頃はソエが出てたりして体質が弱い所もありましたからね。放牧を挟みながら立て直し、少しずつ状態が良くなれましたので、一度ダートを試してみようとしたんですよ」

この条件替わいで見事に結果が出た事は先述通り。そのレースぶりには加用師も驚いたみたい。

「ダートでの調教も苦にならない感じだったし、前々でレースが出来れば結果が出るかな?と思つてました。でも正直、半信半疑な部分もあつましたね。

いつもながら迷わず快勝。(笑)
それが驚きましたね」

そこへ、一矢のかけを掲げだハラペニヨペパーは昇級してからも、その能力を順調に發揮してきました。

「500万クラス、1000万クラスを共に2戦目で勝つと、1600万クラスに上がった折歴で2着。スマーズに先行して結果を出したんですけど、まあね」

最近の充実の理由を語るのに見えてるので、よくあります。

「(笑)

「一番はダートに適性があつたとい

う事でしあつね。それと、スピードがあ

り前々で競馬が出来て、最後もよくな

いのが強みです。2歳の頃は体質面で弱い所がありましたが、牧場と連携し

て放牧を挟みながらカニアをして、間隔を開けながら使いこなした事で、体調面はもうちゃんと精神面も安定。それで結果が出て来たというのもあると思います。馬房でも落ち着いてますよ」

そこでお次は馬房へ会つに行きました。お話を伺つたのはハラペニヨペパーを担当する六反田厩務員です。

「馬房では無駄な事をしないで落としておまかせよ。でもバシックでは少し入れ込むタイプですね。大抵、2人曳きですかね。それと、トレセラジーの調教やレースでは大丈夫ですかね? 競馬場へ行くと、地下道やパドックで左へ左へ行くのが好きです。だからパドックにも内側へ入り込むことが結構

なんかない

実際に馬房で会つたハラペニヨペパーは、静かに立つ感じで、落ち着いていました。しかし、ある事をされたのが大嫌いでした。

「ハラペニヨペパーは、手入れされぬのが嫌いなの。馬の後ろへ行くと回し蹴りが飛んでくるから、尻尾がなかなかとかせない。だから、レースの時は尻尾にチップがついたままで行く事もありますよ(苦笑)」

じぶつ事で、ハラペニヨペパーを所有する愛馬会会員の皆さん。パンツクリに現れたハラペニヨペーの尻尾にチップがついていても大目に見てあげて下さるね(笑)。

そんなハラペニヨペパーは次走に向かでの調整が続けています。今後の可能性について加用師に伺いました。

「このまま順調ならば4月23日、阪神の鳴門Sに向かう予定です。最近は脚元の不安も全くないです、精神面も安定。無事に成長していくけば、まだ上を目指せる器だと思ってます。私も楽しむつもりです」

ハラペニヨペパーの意味は、辛みの強い青唐辛子。馬房で回し蹴りを繰り出す時の強さはピリついた強い辛さを連想させますよね(笑)。ダートに変わつてから殆どで馬券に絡んでくる堅実派。今後も注目していただきたい。